

Descentralización invita a premier Otárola para sustentar creación de Autoridad de Infraestructura

Lima, 11 de abril de 2023.

La Comisión de Descentralización que preside la congresista Diana Gonzales (Avanza País), invitó al presidente del Consejo de Ministros Alberto Otárola Peñaranda a la sesión de este miércoles 12 de abril, a fin de que sustente el proyecto de Ley del Poder Ejecutivo que propone crear la Autoridad Nacional de Infraestructura.

El proyecto de Ley 4642/2022-PE, que crea la Autoridad Nacional de Infraestructura, fue remitido por el Poder Ejecutivo el 03 de abril con carácter de urgencia y fue decretado a la Comisión de Descentralización, Regionalización, Gobiernos Locales y Modernización de la Gestión del Estado como primera comisión dictaminadora.

Según el artículo 105 de la Constitución Política “tienen preferencia del Congreso los proyectos enviados por el Poder Ejecutivo con carácter de urgencia”.

Al respecto, la congresista Diana Gonzales dijo esperar que el jefe de Gabinete “realice una exposición técnica que sustente la necesidad de crear una nueva entidad y los proyectos que tendría a cargo”.

La décimo octava sesión ordinaria de la Comisión de Descentralización se llevará a cabo el día miércoles 12 de abril a las 08:00 am en el Hemiciclo del Pleno del Congreso de la República.